

martes 20 de abril de 2021

El alcalde agradece la labor del concejal Andrés Raya tras dejar su acta por motivos personales

Luis Yeray Gutiérrez valora “la implicación personal, trabajo riguroso y espíritu dialogante” demostrados por el hasta ahora responsable de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha agradecido este martes la labor llevada a cabo durante casi dos años dentro del grupo de Gobierno municipal por el concejal Andrés Raya, que ha anunciado su intención de dejar su acta por motivos personales.

El alcalde ha valorado “la implicación personal, trabajo riguroso y espíritu dialogante” demostrados por el hasta ahora concejal de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad durante los cerca de dos años en los que ha desempeñado sus funciones. Hasta octubre de 2020 también desempeñó la responsabilidad del área de Mercados y Cementerios.

“Andrés Raya ha sacado adelante al frente de su Concejalía actuaciones muy importantes, como la redacción del proyecto de canalización del barranco de la Carnicería, cuya contratación es inminente, o las obras de rehabilitación de la Casa Anchieta, a punto de finalizar”, explica el alcalde, quien recuerda que “por primera vez el Ayuntamiento de La Laguna ha contado con un área específica de Accesibilidad, que se viene ocupando de garantizar la adecuada disposición de vías, aceras y entradas a los edificios públicos a través del Plan Municipal de Accesibilidad”.

“Además, a lo largo de estos dos años con Andrés Raya al frente de la Concejalía, se ha continuado desarrollando un plan de asfaltado municipal que trata de llegar a todos los puntos del municipio; se ha redoblado el apoyo a las empresas del sector de la construcción en la contratación de obra pública; y se dejan proyectos muy encaminados que se verán culminados en esta segunda parte del mandato”, ha subrayado el alcalde, quien le ha transmitido, en la despedida que le han brindado los concejales y concejalas del grupo municipal socialista, “la mejor de las suertes en su nueva etapa a quien ha sido un compañero ejemplar”.

Una vez comunicada a la Junta Electoral Central la dimisión de Andrés Raya y cumplimentados todos los trámites administrativos, Badel Albelo tomará posesión como nuevo concejal de la Corporación en la próxima sesión plenaria correspondiente al mes de mayo.